

SCFP FAITS SAILLANTS DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF NATIONAL

DÉCEMBRE 2022

Notre Conseil exécutif national (CEN) s'est réuni à Ottawa, du 13 au 15 décembre 2022. Certains membres ont participé à la rencontre virtuellement. Voici les faits saillants des délibérations et décisions du Conseil.

In memoriam

Le Conseil exécutif national (CEN) a observé une minute de silence pour souligner la perte de membres de notre famille du SCFP : Karyle Wehowsky, section locale 1285; Kenneth Burr, section locale 998; Maria (Espie) Mallare, section locale 8; Stephanie MacHart, section locale 5555; Jacques (Jack) Samyn, ancien président du SCFP-Manitoba; Terry O'Connor, ancien secrétaire-trésorier du SCFP-Ontario; Selena Lashley, membre du personnel à la retraite; Nancy McNeil, membre du personnel à la retraite.

Budget de 2023

Le budget de 2023, que le Conseil a adopté à l'unanimité, intègre les priorités de 2023 déterminées grâce à des consultations exhaustives menées partout au pays par la secrétaire-trésorière nationale Candace Rennick auprès des membres du Conseil exécutif national de chaque région, ainsi que de ceux du personnel de direction régional et du bureau national.

La croissance anticipée des revenus de capitation pour 2023 est de 15,4 millions de dollars de plus par rapport au budget de 2022.

Le coût de l'intégration des hypothèses de dépenses nécessaires dans le budget de 2023 budget est de 10,4 millions de dollars, ce qui laisse un peu moins de 6 millions de dollars des nouveaux revenus à consacrer aux priorités en dotation de personnel en 2023.

Cette proposition budgétaire comprend un nombre total record de 31 nouveaux postes, dont 23 sont de nouveaux postes permanents, trois sont des postes temporaires existants qui deviennent permanents et quatre sont de nouveaux postes temporaires. De plus, un poste temporaire existant est prolongé pour l'année 2023.

Les divisions provinciales de Terre-Neuve-et-Labrador, de l'Île-du-Prince-Édouard, de la Nouvelle-Écosse, du Nouveau-Brunswick, du Manitoba, de la Saskatchewan et de l'Alberta verront aussi une hausse de financement de 25 000 \$ en 2023 pour appuyer l'important travail accompli par ces régions plus petites.

Congrès national de 2023

Le SCFP tiendra son 31^e congrès national à Québec, du 23 au 27 octobre 2023. Nous y célébrerons notre 60^e anniversaire en tant que syndicat national.

Les sections locales, les conseils et les divisions sont, comme toujours, invités à déléguer des membres au congrès. Le préavis de convocation au congrès sera envoyé à tous les organismes à charte avant le 26 avril et les résolutions et modifications aux statuts doivent être soumises avant le 25 juillet.

Le Conseil a nommé l'ex-présidente nationale Judy Darcy directrice des élections et, conformément aux statuts, a fixé les droits d'inscription au congrès à 235 \$.

Congrès du travail du Canada (CTC)

Bea Bruske, présidente, et Lily Chang, secrétaire-trésorière du CTC, ont fait le point avec le SCFP sur le travail réalisé par le Congrès depuis l'assemblée générale de 2021.

L'assemblée générale du CTC de 2023 aura lieu à Montréal du 8 au 12 mai 2023, et nous incitons les sections locales du SCFP à y participer.

Le Conseil a appuyé les titulaires des postes de direction du CTC qui se représentent à l'assemblée générale : Bea Bruske au poste de présidente; Lily Chang au poste de secrétaire-trésorière; et Siobhan Vipond et Larry Rousseau aux postes de vice-présidente et vice-président exécutifs.

Soutien financier

Le Conseil exécutif national a approuvé 30 demandes relatives à des campagnes à frais partagés totalisant 1 501 794,74 \$, deux demandes relatives à un soutien juridique et d'arbitrage pour un total de 68 000 \$ et une demande de soutien juridique par l'entremise de la Caisse de grève pour protéger le droit à la libre négociation collective, pour un montant de 50 000 \$.